



Viet Tan (Parti pour la Réforme du Vietnam)

*Grâce à un réseau de membres actifs au Vietnam et à travers le monde,
Viet Tan veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.*
www.viettan.org/fr | twitter @viettan | www.facebook.com/vt4democracy

23 mars 2011

Contact:

M. Nguyen Ngoc Binh

+33 (0) 6.63.79.92.56

binh.nguyen@viettan.org

Le gouvernement de Hanoi a libéré l'activiste Nguyen Quang Khanh

Nguyen Quang Khanh (Khanh Q. Nguyen) a été libéré aujourd'hui, après avoir été détenu durant neuf jours par les autorités communistes vietnamiennes. Il a été arrêté le 14 Mars alors qu'il participait à une manifestation pacifique à Saigon.

Parmi les membres de Viet Tan arrêtés ce jour là, seule Jennifer Truong reste en détention. Elle avait rencontré des personnes victimes de la corruption du gouvernement, écouté leurs doléances et répondu à des interviews avec des medias étrangers. Durant la manifestation devant les bureaux du gouvernement, au 210 rue Vo Thi Sau à Saigon, elle s'est jointe aux manifestants et déployé avec eux une banderole dénonçant les expropriations ordonnées par le gouvernement. Elle est restée avec les manifestants jusqu'à ce que la sécurité publique a embarqué tout le monde.

Pour les membres de Viet Tan, s'engager pour la justice sociale est un devoir moral et une responsabilité entre compatriotes. Aussi bien Nguyen Quang Khanh que Jennifer Truong sont des citoyens américains d'origine vietnamienne.

Viet Tan condamne les arrestations et détentions arbitraires du gouvernement de Hanoi. Les autorités communistes ne peuvent pas recourir à la loi pour empêcher les gens de s'exprimer contre les injustices sociales.

###